



Retour sur la Semaine des langues vivantes 2022

publié le 03/07/2022

Descriptif :

Des actions proposées lors de la Semaine des langues.

Sommaire :

- Activités proposées au collège de Champagne-Mouton.
- Organisation d'un Speed Language Dating au collège Noël-Noël de Confolens pour valoriser la diversité linguistique.

Quelques activités proposées lors de la Semaine des langues 2022 :

● Activités proposées au collège de Champagne-Mouton.

Tout au long de la semaine, les enseignants de langues vivantes du **collège de Champagne-Mouton** ont proposé différentes activités aux élèves en choisissant de mettre en avant quatre pays : le Japon, l'Italie, l'Espagne et l'Inde.



Vous pouvez retrouver les **actions** sur le [site](#) du collège et les **activités** organisées par la professeure documentaliste au [CDI](#).

● Organisation d'un Speed Language Dating au collège Noël-Noël de Confolens pour valoriser la diversité linguistique.

Lors d'ateliers sur la pause méridienne au CDI, les élèves ont pu **découvrir les différentes langues** maîtrisées par les élèves du collège. Les différents participants ont pu découvrir l'italien, le géorgien, le roumain, le néerlandais, le japonais, le brésilien, le polonais, le turc, et le kurde.

Plus d'informations sur le [site](#) du collège.



